

# 第八回定期総会で 県知事候補「糸数けいこ」さん の支援を決定

縄に横たわる様々な課題、特に私たち県民に犠牲を強いるだけの新たな軍事基地を認めるとか否かの意思表示をする重大な選挙であります。

して、政府案(▽字案)の根拠が崩れたことを強調しています。

しかし、私たちはこの基本合意は当初から茶番劇としか見ていませんでした。なぜなら現に、普天間飛行場ではタツチ・アンド・ゴーの訓練や、早朝、深夜の飛行を沖縄県民が生活をしていることなどまったく無視して傍若無人に振る舞つて

せず、常に米国（米軍）の立場で考え、物を言っています。基地周辺の首長、保守の嘉手納町長さえも反対表明をしているにもかかわらずです。

ジェット戦闘機の騒音と、何時爆発するかわからない不発弾（基地）をかかえ、そのことにより金をもらつて生活をするのか。それともきれいな海と空の八年前稻嶺知事は、七・七パーセントだつた失業率を本土並みにする。自分は解釈するためではなく解決すると言つて当選しました。しかし昨年の失業率は七・九パーセントで、この間の平均失業率も八・〇二パーセントとむしろ悪くなつています。

いつたいこの八年間に何を解決し、どう良

うではありませんか。  
その政策を示してい  
るのが糸数けいこさ  
んです。

会員、ご家族お一人  
おひとりが、声をかけ  
合つて呼びかけをして  
いただくことをお願ひ  
致します。

二〇〇六年  
十一月九日

会長 黒島 善市

ここ南国沖縄も徐々に秋の気配を感じられるようになつて参りましたが、会員並びにご家族の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

を公式に認めました。これに対し、名護市長は「双方向飛行の話は一切なかつた。基本合意の前提は、住宅地上空を米軍機が飛行しないことだ。これなら

環境の良い中で、多少の汗を流し、健康的で自立した身の丈に合った安心した生活をするのが、よく考えてみたもののようです。五〇年一〇〇年先を見据え、子同長官は「沖縄の人は感謝してほしい」と発言しました。

は政府の言いなりではありません  
り、沖縄の声を強く訴  
えることはありません  
でした。

沖縄のことは沖縄に  
住むウチナーンチュが  
決める。政府に県民の

# 支那協会上り

第54号

発行所  
NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
☎098-870-7101  
Fax.098-875-7450  
責任者  
黒島義市

あなたは子や孫に  
負の遺産を残すの  
ですか。

くなつたのでしよう  
か。残念ながら、県民  
に胸をはつて訴える実  
績は見当りません。